



# 東郷小だより

第 3 8 号  
平成 30 年 3 月 7 日  
東郷小学校 校長室



## きれいになりました 感謝😊 6年奉仕活動



2月27日(火)、28日(水)の午後、卒業を3週間後に控えた6年生が、奉仕活動を行いました。特別教室のワックスがけの他、教室や靴箱、トイレ、体育館の周りなど、今まで学校生活を送ってきた場所に感謝の気持ちを込めて、みんな一生懸命に活動しました。



「わたしは、奉仕活動の1日目にトイレの掃除をしました。いつもの掃除の時間ではできないようなところがきれいにできました。汚かったところがきれいになって、とてもスッキリした気持ちになりました。(6年3組 山田樹里さん)」



6年生のみなさんのおかげで、普段の縦割り清掃ではやり切れない場所まできれいになりました。ありがとうございました。



## おいしくできました 2年生😊 おこしもの

2月28日(水)と3月1日(木)、2年生が生活科の授業で「おこしもの作り」に挑戦しました。

「3月1日におこしものづくりをしました。わたしは、はじめておこしものを食べました。おみやげでもちかえって、お母さんといっしょに食べました。『とてもおいしい』とよろこんでくれたので、うれしかったです。(2年2組 三谷奈緒さん)」



\* \* \* \* \*

◇国土と交通に関する図画コンクール

佳作 横山海音(2-1)

◇明るい選挙啓発ポスター作品

入選 山田樹里(6-3)

◇第15回フレッシュリーグ(Bブロック)

優勝 東郷ファイアーズ

## ☆ 健診後の早期受診を ☆

2月22日(木)に行った学校保健委員会で、学校歯科医の石井先生から、「健診後の受診率を上げる工夫が必要。早期治療が何より良い」という指摘を受けました。4月の歯科健診後、むし歯などの理由で59名に受診のお勧めを出しました。現在受診済みの連絡をいただいているのは25名です。歯科に限らず早めの受診をお願いします。